

PCR mantiene la calificación “AA” con perspectiva “Estable” a la Fortaleza Financiera de la Asociación Mutualista de Ahorro y Crédito para la Vivienda Pichincha

Ciudad de Quito (septiembre 14, 2022): En comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió mantener la calificación **AA** con perspectiva “**Estable**” a la Fortaleza Financiera de **Asociación Mutualista de Ahorro y Crédito para la Vivienda Pichincha con información al 30 de junio de 2022**. La calificación se basa en la destacable trayectoria y posicionamiento en el país dentro del sistema de mutualistas, accionar que le ha permitido operar durante 60 años y posicionarse como la primera en el ranking, respecto a sus activos. Por otro lado, se considera la recuperación de los niveles de morosidad y cobertura que son consecuencia de una contracción de la cartera problemática y el aumento de las provisiones de cartera. Además, se aprecia indicadores de liquidez levemente afectados por una baja de los activos líquidos a causa de una disminución de los fondos disponibles y el incremento de inversiones en plazos más amplios. Finalmente, se observa indicadores de solvencia que, a pesar de presentar una mejoría, se mantienen por debajo del promedio del sistema y una recuperación de los resultados, los cuales se reflejan en los indicadores de rentabilidad y eficiencia.

Asociación Mutualista de Ahorro y Crédito para la Vivienda Pichincha mantiene 60 años de vida institucional siendo la primera Mutualista en el país. A junio de 2022, la Entidad focaliza sus operaciones en los segmentos inmobiliario (41,19% incluido VISIP) y consumo (30,71%) y, en menor medida, atiende también al segmento de microcrédito (15,14%) y productivo (12,96%). La Institución conserva presencia principalmente en la provincia de Pichincha (53,27%) y el porcentaje restante (46,73%) se reparte entre 11 provincias del país. A la fecha de corte, la red de distribución de la Mutualista se compone de 1 matriz, 24 agencias y 35 cajeros automáticos distribuidos a nivel nacional en 12 provincias. Además, en línea con el crecimiento que la Mutualista mantiene, a la fecha de corte, cuenta con un total de 411 colaboradores distribuidos mayoritariamente en la Gerencia de Negocio Financiero (52,07%), mientras que el porcentaje (47,93%) restante se divide en 10 gerencias.

Posición competitiva

El sistema de mutualistas se estructura por cuatro entidades, en donde Mutualista Pichincha ocupa la primera posición al contar con un valor de activos por US\$ 871,43 millones lo que representa el 72,17% del sistema a junio de 2022. Asimismo, en referencia al pasivo y patrimonio, la institución se posiciona en el puesto número uno con una participación del 72,99% y 62,69%, respectivamente.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:

Metodología de Calificación de riesgo de bancos e instituciones financieras PCR.

Información de contacto:

Econ. Alexandra Cadena
Analista Principal
acadena@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.
T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.